



Association de Défense des Riverains du  
Bd Fayol  
Madame TYR Elisabeth  
37 bis rue des Perrières  
42 700 FIRMINY

A l'attention de Messieurs Paul Bertrand  
et Daniel Cartier, Co-Présidents

Cabinet du Maire et des Elus  
sd/Dos.secrétaire/service/courrier maire/C

Firminy, le 27 septembre 2019

Affaire suivie par :  
Secret Maire ☎ 04 77 40 50 54

Messieurs les Présidents,

Je vous prie de bien vouloir trouver ci-joint copie du courrier que j'ai adressé au Président du Conseil Départemental concernant la RD 500 et la création d'un boulevard urbain dans le vallon de l'Echapre.

Je vous en souhaite bonne réception.

Je vous prie de croire, Messieurs les Présidents, en l'expression de ma meilleure considération.

*Cordialement.*

Le Maire,



Marc PETIT  
Conseiller Départemental

Conseil départemental de la Loire  
2 rue Charles de Gaulle  
42000 Saint-Etienne

A l'attention de Monsieur le Président du  
Département de la Loire

Cabinet du Maire et des Elus  
sd/Dos.secrétaire/service/courriermaire/C

Firminy, le 23 septembre 2019

Affaire suivie par :  
Secret Maire ☎ 04 77 40 50 54

Objet : RD – 500 – Création d'un boulevard urbain dans le vallon de l'Echappe

Monsieur le Président,

Par un courrier en date du 19 juillet 2019, vous sollicitez mon accord concernant les deux projets complémentaires de création d'un boulevard urbain dans le vallon de l'Echappe et de l'échangeur de la Croix bleue sur la RN88.

Nous nous sommes retrouvés le lundi 9 septembre au Département pour en discuter avec le maire du Chambon-Feugerolles.

Je tiens par la présente à vous exprimer mon accord pour la réalisation de ces deux projets.

Vous savez en effet que je me bats depuis de nombreuses années, aux côtés des riverains du boulevard Fayol, pour que cette déviation voit le jour. Les 12 000 véhicules quotidiens qui empruntent le boulevard ne sont plus supportables pour les habitants qui voient leurs conditions de vie dégradées : nuisances sonores, pollution atmosphérique, problèmes de sécurité.

Dans l'attente de la création de ce boulevard urbain tant attendu, la ville de Firminy, en collaboration avec Saint-Etienne Métropole, a entrepris de nombreux travaux de sécurisation du boulevard Fayol – réfection de la voirie, élargissement des trottoirs, création d'un plateau traversant pour réduire la vitesse... – pour un coût global conséquent, dont déjà 1,5 million d'euros réalisés. Mais ces travaux ne sont pas suffisants ; l'enjeu est aujourd'hui de réduire fortement le flux de véhicules empruntant ce boulevard en créant une déviation.

Je souhaite donc que ce projet de boulevard urbain dans le vallon de l'Echappe se concrétise le plus rapidement possible, en lien avec le projet complémentaire de création de l'échangeur de la Croix bleue sur la RN88.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de ma considération très distinguée.

*Bien cordialement.*

Le Maire,



**Marc PETIT**  
Conseiller Départemental